

明星



<http://www.kameyama.mie.jp/kblog/shirakawa/>

亀山市立白川小学校 第5号

令和3年5月19日(文責:小林)

「であい ふれあい そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成

22日(土)運動会を実施します

運動会の練習もたけなわです。ソーランでは、昨日初めて、本番と同様にはっぴを着て練習をしました。全校リレーも、バトンの受け渡しや走り方が上手になってきました。また、なかよし班では、それぞれの思いをこめて、班の旗を作りました。素敵な旗が出来上がりましたので、これもお楽しみいただけたらと思います。今年度も、コロナの感染拡大防止のため、地域と合同の運動会を行うことができないのは非常に残念なことです。全校で力を合わせて、元気いっぱいに取り組みます。



【お知らせ及びお願い】

- ・ 来校の際には、2棟運動場側出入口の受付にて、検温及び体温記入、アルコール消毒をお願いします。
- ・ 参観は、1家族2名でお願いしております。参観応援の際には、密にならないよう、まわりの方との距離をとっていただきますよう、お願いします。
- ・ ご家庭では、お子様とともに見学される方も、十分な睡眠と食事、当日の十分な水分の準備をお願いします。
- ・ 実施の可否については、午前6時頃、「配信メール」等でお知らせする予定です。先日梅雨入りをしており、週間天気予報では1週間天候がすぐれないと予報が出ています。前日まで天候が悪く、当日お天気で実施できそうな場合は、開始時刻が遅れる場合等も考えられますので、学校からのメールについては、必ず確認していただきますよう、お願いします。
- ・ 学校付近は駐車ができません。点滅信号横空地等をご利用ください。
- ・ 運動会当日は、午前中で終わるプログラムです。子どもたちは給食があります。下校時刻は14:20、一斉下校となります。

※5月7日に学校より配付しました「白川小学校運動会の案内」や運動会プログラム、各学級から配付される学級通信もご確認ください。

【9日（日）PTA 奉仕作業】ありがとうございました。

9日（日）は、運動場はじめ、プール、校舎の周り等、保護者の皆様のご協力により、子どもたちの学習環境を整えていただきました。職員ではなかなか行き届かない場所を、とてもきれいにしていただきましたこと、心より感謝申し上げます。また、CSの委員さんをはじめ地域の方にも、草刈機で草を刈っていただきました。本当にありがとうございました。

6月12日（土）には、資源回収があります。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



教育活動の充実に向けて ◆第1回学校運営協議会が開催されました◆

13日（木）、今年度第1回の学校運営協議会（CS会議）がありました。新メンバーの紹介後、令和3年度学校経営方針及び行動計画と学校運営協議会の年間計画や体験学習の取り組みについて説明を行い、承認をいただきました。また、前回（昨年度末）のCS会議後から現在までの子どもたちの様子をお伝えし、6月に行う予定だった特認校のフリー参観について、中止の決定をしました。今後の体験学習については、コロナの感染状況を確認しつつ予防対策を講じながら行うことなど、確認をしました。

情報交換では、委員さんより、下白木の通学路が10月から約4か月拡張工事が行われる予定であることや、いもさしの体験学習は予定どおり行うが、いもさしのお手伝いはコロナ禍のためCS委員のみで行うことなどを確認しました。

今後も、白川小学校の教育活動の充実に向けて、ご意見やご協力をいただきながら、進めてまいります。1年間、よろしくお願いいたします。

